Presse



02.11.2017

Landtagswahl am 15. Oktober 2017 Ergebnis der Landtagswahl steht endgültig fest

HANNOVER. Der Niedersächsische Landeswahlausschuss hat heute in einer öffentlichen Sitzung das amtliche Endergebnis der Landtagswahl vom 15. Oktober 2017, das vom Landeswahlausschuss am 26.10.2017 festgestellt worden war, abgeändert. Anlass war eine Mitteilung des Kreiswahlleiters des Wahlkreises 86 (Aurich), der festgestellt hatte, dass es zu Unrichtigkeiten bei der Ergebnisfeststellung in einem Wahlbezirk gekommen war.

Das gesamte amtliche Endergebnis wird unter <u>www.landeswahlleiterin.niedersachsen.de</u> bereitgestellt.